



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№SWG/OI/708

*Enclosure:
as stated, on 2 p.*

The Secretariat of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia (CICA) presents its compliments to the CICA Member States and, on behalf of the CICA Chairmanship, has the honour to forward the draft annotated agenda of the Special Working Group meeting on 8 June 2022.

The Secretariat avails itself of this opportunity to renew to the CICA Member States the assurances of its highest consideration.

Nur-Sultan, 31 May 2022



**MEMBER STATES
OF THE CONFERENCE ON INTERACTION AND
CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№SWG/OI/708

*Приложение:
упомянутое,
на 2 л.*

Секретариат Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии (СВМДА) свидетельствует свое уважение государствам-членам СВМДА и, от имени Председательства, имеет честь препроводить проект аннотированной повестки дня заседания Специальной рабочей группы 8 июня 2022 года.

Секретариат пользуется случаем, чтобы возобновить государствам-членам СВМДА уверения в своем самом высоком уважении.

город Нур-Султан, 31 мая 2022 г.



**ГОСУДАРСТВА-ЧЛЕНЫ
СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ И
МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

Қосымша:
аталған, 2 п.

Азиядағы өзара іс-қимыл және сенім шаралары кеңесінің (Азия Кеңесінің) Хатшылығы Азия Кеңесі мүше мемлекеттеріне өзінің зор ілтипатын білдіріп, Төрағалықтың атынан 2022 жылғы 8 маусымда өтетін Арнайы жұмыс тобы отырысының түсіндірме күн тәртібі жобасын жолдауды өзіне мәртебе санайды.

Хатшылық осы мүмкіндікті пайдалана отырып, Азия Кеңесі мүше мемлекеттеріне өзінің зор ілтипатын тағы да растайды.

Нұр-Сұлтан қаласы, 2022 жылғы 31 мамыр

**АЗИЯДАҒЫ ӨЗАРА ІС-ҚИМЫЛ ЖӘНЕ
СЕНІМ ШАРАЛАРЫ КЕҢЕСІНІҢ
МҮШЕ МЕМЛЕКЕТТЕРІ**



Secretariat

DRAFT ANNOTATED AGENDA

of the online meeting of the CICA Special Working Group (SWG)
on 8 June 2022 at 14:00 by the time of Nur-Sultan (GMT+6 hours)

1. Adoption of the agenda

The draft agenda was circulated as document SWG/2022-I/Agenda/1 on 6 May 2022 and was not revised.

2. Draft regulations of the CICA Fund

The SWG will discuss Revision 2 of the draft regulations of the CICA Fund issued as document SOC/2021/DRAFT/4/Rev.2 on 20 May 2022 together with the Chair's explanatory note (SWG/2022-I/CHAIR/1) following consideration of Revision 1 at the experts meeting on 14 April 2022.

3. Draft CICA Plan of Action on the Implementation of the United Nations Global Counter-Terrorism Strategy (UNGCTS)

The Chair will update the SWG on the status of discussion of the draft Plan of Action on the Implementation of the UNGCTS, including on the outcomes of the specialized meeting on this subject on 24 May 2022.

4. Concept Papers on implementation of confidence building measures in priority areas of CICA dimensions

The SWG will consider approving those draft concept papers which would be finalized by the Member States by the time of the SWG meeting. Currently, the draft concept paper on tourism is close to finalization.

5. Any other business



Секретариат

ПРОЕКТ АННОТИРОВАННОЙ ПОВЕСТКИ ДНЯ

онлайн-заседания Специальной рабочей группы (СРГ) СВМДА
8 июня 2022 г. в 14:00 по времени г. Нур-Султан (GMT+6)

1. Утверждение повестки дня

Проект повестки дня был распространен 6 мая 2022 г. в качестве документа SWG/2022-I/Agenda/1 и не пересматривался.

2. Проект Положения о Фонде СВМДА

СРГ обсудит ревизию 2 проекта Положения о Фонде СВМДА, изданного в качестве документа SOC/2021/DRAFT/4/Rev.2 20 мая 2022 г. вместе с пояснительной запиской Председателя (SWG/2022-I/CHAIR/1) после рассмотрения ревизии 1 на экспертной встрече 14 апреля 2022 г.

3. Проект Плана действий СВМДА по реализации Глобальной контртеррористической стратегии Организации Объединенных Наций (ГКТС ООН)

Председатель проинформирует СРГ о статусе обсуждения проекта Плана действий по реализации ГКТС ООН, включая об итогах специализированной встречи по этому вопросу, прошедшей 24 мая 2022 г.

4. Концепции по реализации мер доверия в приоритетных сферах измерений СВМДА

СРГ рассмотрит вопрос об утверждении тех проектов концепций, которые будут окончательно доработаны государствами-членами ко времени проведения заседания СРГ. В настоящее время подготовка проекта концепции по туризму близка к завершению.

5. Прочие вопросы